

分娩は

初産

経産

○印お願ひいたします。

ご感想をお願ひいたします。

希望元々希望していた言葉で「よながたの」で、無痛分娩に変えることを提案された時は迷いました。  
麻酔への恐怖感と痛みから逃げる事になるので「よ」という罪悪感がありました。  
でもあのままよながたの逃げない分娩で痛みはぐり増していく中で、  
そのまま続けていくほうが、赤ちゃんもつらいのではないかと思いまして決断しました。  
結果、痛みから逃げてしまふに罪悪感は少し感じていますが、  
ちゃんといんで産めたことはよかったです。  
無痛分娩も普通分娩だと言ってくれたことが求められました。  
ありがとうございました。

分娩は

初産

経産

○印お願いいいたします。

ご感想をお願いいたします。

今回、3人目出産の経産婦です。1人目2人目は自然分娩でした。

私は痛みに弱いので、陣痛・出産に対する痛みへの恐怖心で気が滅入っていましたが、今回無痛分娩を選択し、精神的なストレスは緩和され、スムーズなお産をすることができました。

お腹の張る感覚はあるので陣痛が来ているんだな、産まれそうなんだなという感覚はあります。ただ、痛みの感覚はないので、陣痛・出産・内診、いずれも痛みは全然感じませんでした。出産後、無痛分娩の凄さに感動しました。私個人の考え方ですが、陣痛や出産の痛みを乗り越えたから～との根性論ではなく時代、若いような気分します。勿論、上2人の出産で痛みを乗り切ったの出産に達成感を感じたことも事実ですが、...

1人目の出産を経験し、あまりの痛めに2人目は欲しいけれど、陣痛出産が辛いと思っている方には、無痛をオススメします。

分娩は

初産

経産

○印お願ひいたします。

ご感想をお願ひいたします。

私は初めての出産で出産に付するイメージの一つに“痛い”“怖い”というものが頭にありました。予定日が近づくにつれ最初で最後の出産かも、正直痛みに強くはないけれど絶対馬鹿してみよう、と自然分娩で陣痛が来るのを待つていました。でも陣痛が始まるとお腹から腰までとても辛いからものすごく辛いせんとしている。その為、途中から無痛分娩へ切り替えるとして、麻酔針が近くまで陣痛が減ります。苦しく辛いとしています。麻酔針で夫の手を握ると今までの痛みで驚くほど痺れ減られて無痛分娩にして本当に良かったことになります。麻酔針で夫の手を握り、夫の腹を触れてから出産の進み具合も冷静に見てお産することになりました。自然分娩で、先生(ニコ)は感動的で気持ちいいです。本当にありがとうございました。

分娩は

初産

経産

○印お願いいたします。

ご感想をお願いいたします。

自然分娩の予定でしたが、たまたま当日変更可能という事で

無痛分娩に変更して頂きました。

陣痛が想像以上に辛かったです、とてもありがとうございました。

もし2人目があるならば、決して無痛分娩にしないと思います。

分娩は

初産

経産

○印お願いいたします。

ご感想をお願いいたします。

1人目は自然分娩で、2人目は無痛分娩を選択しました。先生方、看護師さんのおかげでと、麻酔のおかげでどちらも非常にそしてお産を落ち着かれて気持ちで行うことができました。

2人目は、カシガルーケアもさせてもらひ、とても素敵なお産をありがとうございました。

3人目があから、またぜひお願いします！

分娩は

初産

経産

○印お願いいたします。

ご感想をお願いいたします。

本当に痛みもなく、出産することに集中できました。

無痛の説明や麻酔の先生の本を販売して充分に理解した上で  
の出産でしたので、介助士もなく、安心していきました。

痛みが出たら麻酔を変えて)してくれるので我慢する必要もありません。  
でした。

無漏分娩をしてよかったです。

赤ちゃんに向き合える時間と余裕がありました。

痛みがない分、

分娩は

初産

経産

○印お願いいいたします。

ご感想をお願いいたします。

里帰り先の産院を探していた中、初産でも無痛分娩ができる事。  
麻酔科の先生が麻酔師を担当していることが決め手で、こちらでの  
出産を決めました。

計画分娩と入院の日程は、身体の準備状態など総合的な半り進行を  
もとに相談の上で調整していただき、とてもありがたかったです。

分娩中は、麻酔師が交力いても、陣痛のお腹の張りの波や  
赤ちゃんが出てくる感覚をしっかりと感じることができました。

細やかなかぎりで、入院期間を通して安心してすごすことができました。

長い入院になりましたが、大変お世話をになりました。ありがとうございました。

分娩は

初産

経産

○印お願ひいたします。

ご感想をお願ひいたします。

### お産日を決める為

無痛計画出産だったので、子宮口の状態によってお産する日が3日前に急いで決まり、ハの準備~~準備~~ができあらず少し不安だった。

入院の進め方については、検診の時に院長先生から説明があたもの、詳しい流れや大体の時間等、入院後に再度説明していくだけだと安心できると感じた。無痛の処置自体はさほど痛く~~痛く~~なかったが、~~痛み~~

2回目の入院(バルーンを入れて子宮口を開くもの)で久しぶりに生理痛のような痛みを感じたので、鎮痛剤を打ってもらつたが、効きすぎてしまい、口団子したのは少し辛かった。また、陣痛促進剤か無痛麻酔の影響で、ムカムカしてしまい、赤ちゃん

が出てくる直前でお産を促す為にお腹を押されて口団子てしまつたのも辛かった。  
しかし、無痛分娩 자체は、痛むかないことで落ちついてお産に臨むことができ、

無痛分娩 자체は、痛むかないことで落ちついてお産に臨むことができ、

無痛分娩を選びやすかった。もし~~無痛~~産むことがあれば、無痛分娩を選択肢にいれていいと思う。ただ計画出産だけでなく、本陣痛が来だから無痛の麻酔をしてくれるということも選べると嬉しい。